
VERBALE N. 5  DEL COLLEGIO DEI DOCENTI (SSCUOLA PRIMARIA) A.S. 2020-21 

 

 

Il giorno venerdì 22 gennaio 2021, in modalità telematica sulla piattaforma Google Meet, si 

riunisce il Collegio dei docenti della scuola primaria dell’Istituto Comprensivo “Selvazzano 2”. 

Sono collegati 71 docenti dell’Istituto. 

Alle ore 17.00 inizia l’assemblea, presieduta dalla dirigente scolastica Tiziana Petruzzo.  

Verbalizza la collaboratrice della Dirigente, Erika Rinio.   

Viene discusso il seguente punto all’o.d.g.: 
 

1. Nuovo modello di valutazione degli apprendimenti alla scuola primaria 

Prende la parola la Dirigente scolastica che, a partire dall’ordinanza ministeriale del 4 dicembre 
2020, illustra le nuove modalità di valutazione alla scuola primaria. Precisa che, già nelle schede di 
valutazione del primo quadrimestre, il voto sarà sostituito da un livello (in via di prima 
acquisizione, base, intermedio, avanzato) che terrà conto di alcune dimensioni quali autonomia, 
tipologia della situazione, risorse, continuità. Dopo aver fatto un excursus mostrando come sia 
cambiata la valutazione negli ultimi decenni, e dopo aver illustrato i diversi livelli e il giudizio 
descrittivo degli stessi presentati nella Linee guida ministeriali, la Dirigente passa la parola alla 
docente Rinio, che ringrazia tutti i colleghi per la collaborazione dimostrata in questa delicata fase 
di passaggio alla nuova modalità di valutazione. Successivamente mostra al Collegio come inserire 
nel registro Argo i livelli stessi, la rilevazione dei progressi, il comportamento e la rilevazione degli 
apprendimenti. Viene infine presentata una tabella riassuntiva di tutti gli obiettivi concordati dagli 
insegnanti durante gli incontri per classi parallele, suddivisi per classe e per disciplina, che sono 
stati inseriti in Argo e che saranno oggetto di valutazione, in sede di scrutinio, da parte dei docenti. 
Dopo un breve dibattito, il Collegio si conclude alle ore 18.00.   
 

Favorevoli:  69 

Contrari: 1 

Astenuti:  1 

DELIBERA N. 23 

 

 

  Il segretario                  La Dirigente scolastica  
   Erika Rinio              Tiziana Petruzzo   

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



VERBALE N. 7 DEL COLLEGIO DEI DOCENTI A.S. 2020-21 
 
 

Il giorno venerdì 26 marzo 2021, in modalità telematica sulla piattaforma Go To Meeting, si 
riunisce il Collegio dei docenti dell’Istituto Comprensivo “Selvazzano 2”. 

 
Sono presenti 97 docenti dell’Istituto. 

 
Alle ore 15,00 inizia l’assemblea, presieduta dalla dirigente scolastica prof.ssa Tiziana Petruzzo; 
verbalizza il collaboratore del dirigente scolastico, Matteo Doria. 

 
Vengono discussi i seguenti punti all’O.d.g.: 

 
1. Approvazione dei verbali delle sedute precedenti  
2. Formazione per il curricolo di Educazione Civica a cura delle due referenti d’Istituto     
3. Costituzione commissione per il curricolo di Educazione Civica 
4. Proposta di modifica della classe di concorso per il posto di potenziamento della scuola 

secondaria  
5. Adesione progetto “Scuola-Impresa” 
6. Criteri di individuazione dei componenti del GLI  
7. Comunicazioni del Dirigente scolastico. 
8. Formazione e aggiornamento sull’uso corretto dei videoterminali a cura della dr.ssa Stefania 

Costi.   
 
 
1. Approvazione dei verbali delle sedute precedenti  

 

Viene messo ai voti il verbale del Collegio dei docenti del 10 novembre 2020.   

Viene approvato con 93 voti favorevoli e 4 astenuti.  

DELIBERA N. 25 

 

Viene messo ai voti il verbale del Collegio dei docenti dell’8 marzo 2021.   

Viene approvato con 95 voti favorevoli e 2 astenuti.  

DELIBERA N. 26 

 

 

2. Formazione per il curricolo di Educazione Civica a cura delle due referenti d’Istituto     
 

La Dirigente spiega al Collegio che il progetto per l’Educazione Civica prevede 14 ore di formazione 
interna all’Istituto. 
Per avere maggiori informazioni in merito, lascia la parola all’insegnante Maristella Fortin, 
referente per l’Educazione Civica, che molto brevemente presenta e commenta i materiali sui 
traguardi da raggiungere, in base alle linee guida evidenziate dal DM n. 35/2020.     
Viene mostrato, nello specifico, l’allegato B, redatto dalla prof.ssa Franca Da Re, nel quale sono 
evidenziate le competenze attese in Educazione Civica.  
Per i prossimi anni scolastici la valutazione di questo nuovo insegnamento farà riferimento agli 
obiettivi di apprendimento e alle competenze che il Collegio docenti avrà individuato e inserito nel 
curricolo d’Istituto. 
È pertanto necessario iniziare a lavorare, prendendo in esame gli allegati che sono stati pubblicati e 
presentanti ai referenti dell’Educazione Civica durante il corso di formazione organizzato dall’USR. 
Nella stesura definitiva del curricolo si dovranno coinvolgere dapprima tutti gli insegnanti 



dell’Istituto e successivamente si dovrà spiegare meglio alle famiglie che l’Educazione Civica non è 
una nuova disciplina, ma un vero proprio insegnamento trasversale.     
 
 
3. Costituzione commissione per il curricolo di Educazione Civica 

 
 
La Dirigente, considerata l’importanza del nuovo insegnamento, ritiene opportuno che si formi una 
commissione specifica che, entro giugno, riesca a redigere il curricolo di Educazione Civica da 
approvare nell’ultimo incontro collegiale di quest’anno scolastico.  
Per questo motivo chiede al Collegio di approvare la nomina dei seguenti colleghi resisi disponibili 
da affiancare alle referenti Maristella Fortin e Raffaela Bertolini: 
Marta Basso per la Scuola secondaria di primo grado 
Elisabetta Zaggia e Maria Turrini per la Scuola primaria 
Il Collegio si esprime in questo modo:   
Favorevoli: 97  
Astenuti: 5 
Contrari: 2  

DELIBERA N. 27 

 
4. Proposta di modifica della classe di concorso per il posto di potenziato della scuola 

secondaria  
 

La Dirigente spiega al Collegio la motivazione della modifica, dettata da una serie di considerazioni 
oggettive.  
In primo luogo il totale trasferimento del personale di segreteria, avvenuto in questi ultimi anni.  
C’è stata poi la sostituzione del collaboratore vicario che si occupava dei rapporti con la Scuola 
primaria e infine l’arrivo di una nuova Dsga.   
Alla luce di tutto ciò, sarebbe importante poter investire nella valorizzazione delle risorse umane 
attualmente presenti, garantendo una continuità nella composizione delle figure di sistema, che 
fanno da raccordo tra la dirigente, la segreteria e il corpo docenti. 
Per riuscire ad ottenere più ore di esonero dall’insegnamento e seguire con maggior efficacia i 
compiti del collaboratore del ds per la Scuola secondaria, l’unico sistema attualmente è quello di 
attingere alle ore di potenziamento.  
A questo proposito c’è stato uno specifico colloquio con la dr.ssa Patrizia Dell’Etera, dell’Ufficio 
Scolastico di Padova, nel quale è stato ribadito che le ore di esonero, riservate ai collaboratori 
vicari, non ci saranno più. 
Si intende pertanto proporre al Collegio di cambiare la classe di concorso per poter avere una certa 
continuità nello staff di direzione. 
Interviene la collega Rampazzo, chiedendo chiarimenti in merito alla possibile modifica della   
cattedra all’interno del Ptof, la dirigente scolastica risponde che il Ptof può essere modificato 
annualmente. Interviene di seguito la docente Scapin per avere conferma che l’eventuale 
cambiamento sarà attivato dal prossimo anno scolastico, la dirigente risponde che la richiesta 
riguarda l’organico per il prossimo anno scolastico sempre che il Provveditorato la accolga. 
L’insegnante Nicoletti propone di poter organizzare le attività svolte nelle ore di potenziamento 
d’inglese utilizzando altre risorse interne. 
La Dirigente risponde che sarà possibile trovare queste risorse anche attraverso progetti specifici 
finanziati con il fondo d’Istituto o con il bilancio oppure con l’organico Covid, che comunque vanno 
utilizzati per far fronte all’emergenza sanitaria.                 
La prof.ssa Rampazzo chiede inoltre quante cattedre di italiano ci siano attualmente nell’organico 
di diritto.  



La Dirigente fa presente che la cattedra della prof.ssa Brusamolin non è stata ancora assegnata ad 
un docente di ruolo, come anche la cattedra della prof.ssa Tremolada, la collega che svolgeva la 
maggior parte delle ore di potenziamento d’inglese che l’anno scorso è andata in pensione.  
Il prossimo anno, poi, ci saranno alla Cesarotti cinque prime e alla Da Vinci una. 
Le ore che rimarrebbero, al netto dell’esonero, andrebbero sicuramente utilizzate per insegnare la 
lingua italiana agli alunni stranieri o per organizzare degli interventi di recupero per altri alunni in 
difficoltà o per effettuare sdoppiamenti in classi numerosi e difficili da gestire, a causa 
dell’emergenza. 
Conclusa la discussione si mette ai voti la nuova proposta.      
 
Favorevoli: 81  
Astenuti: 15 
Contrari: 8  
 

 

DELIBERA N. 28 
 

 

5. Adesione progetto “Sistema Scuola-Impresa 4.0” 
 
La Dirigente chiede al Collegio di esprimersi circa l’adesione al Progetto “Sistema Scuola-Impresa 
4.0”. Si specifica che tale progetto andrebbe ad ampliare il già consolidato “Progetto 
Orientamento” per portare gli alunni a diretto contatto con il mondo del lavoro, con un occhio di 
riguardo all’imprenditoria femminile. 
Il prof. Doria spiega che non ci sarebbero per l’Istituto costi aggiuntivi, visto che è finanziato dalle 
stesse imprese. Verrebbero coinvolte anche le classi seconde, attraverso visite aziendali mirate. 
La collega Vindigni interviene, condividendo la validità del progetto. Sarà tuttavia opportuno capire 
come saranno organizzate le uscite e come verrà spiegato ai ragazzi il mondo del lavoro. 
Finiti gli interventi si chiede al Collegio di esprimersi con un voto.           
 
Favorevoli: 94  
Astenuti: 4 
Contrari: 3  
 

DELIBERA N. 29 

 

 

 

6. Criteri di individuazione dei componenti del GLI  
 
La Dirigente riferisce che intende riattivare il gruppo di lavoro per l’inclusione (GLI) che, seguendo 
alcuni criteri ben precisi, sarà formato dalle due funzioni strumentali per l’inclusione e per 
l’Intercultura, dai docenti di sostegno di ruolo, da docenti curricolari che siano rappresentativi di 
tutti i plessi. 
Per quest’anno, pertanto, i componenti del GLI saranno i seguenti insegnanti:  
Albanese, Righetto, Zaggia, Floris, Magarotto, Mantoan e Tasinato, Da Ros, Barbieri, Michelotto .           
Le colleghe Righetto e Albanese, nel loro intervento, confermano quanto precedentemente 
esposto dalla Dirigente. 
Si chiede alla fine di approvare tali criteri.  
 
Favorevoli: 96  
Astenuti : 5 
Contrari: 1  



DELIBERA N. 29 

 

 

 

 
7. Comunicazioni del Dirigente scolastico 

 
La Dirigente in relazione all’istruzione parentale, fenomeno in crescita da qualche anno e 
accelerato dall’emergenza sanitaria in atto, ricorda al Collegio che bisogna tener presente alcuni 
aspetti importanti, tra cui la valutazione degli alunni.  
Questi ultimi devono sostenere l’esame di idoneità per l’ammissione alla classe successiva ogni 
anno, da presentare presso qualsiasi scuola statale o paritaria. 
C’è ancora poca informazione, soprattutto da parte di alcuni genitori, sui vari adempimenti da 
adottare in modo legale e corretto.  
L’altra comunicazione riguarda la valutazione in itinere nella Scuola primaria. Il voto va trasformato 
in un giudizio che tenga conto delle quattro dimensioni per ciascun livello.  Bisognerà inserire tale 
giudizio sul registro Argo, adoperando una griglia precompilata. Si demanda ai Consigli di 
Interclasse di deliberare in merito, raccomandando l’uniformità di comportamento di tutti i 
docenti. 
La Dirigente conclude i suoi interventi parlando anche della valutazione della Scuola secondaria. 
Bisognerà votare, nel prossimo collegio, i criteri di ammissione alla classe successiva. Saranno i 
dipartimenti disciplinari e i docenti della Scuola secondaria della commissione Ptof a proporre dei 
criteri al Collegio, anche in previsione del colloquio d’esame che sarà diverso rispetto a quello 
dell’anno scorso.       
Per le Prove Invalsi, infine, ci sarà una finestra aperta dal 7 aprile al 20 maggio. Si potrà dividere la 
classe in piccoli sottogruppi, per rispettare le regole anti-Covid. 
 

 
8. Formazione e aggiornamento sull’uso corretto dei videoterminali a cura della Dr.ssa 

Stefania Costi   
 

La Dr.ssa Stefania Rosti aggiorna il Collegio relativamente all’uso corretto dei videoterminali, 
rispondendo infine alle domande poste dai docenti e rendendosi disponibile a ulteriori 
informazioni.  
Comunica a tutti i docenti che fornirà il materiale su quanto esposto. 
 

 
   
 Il Collegio termina alle ore 17,45 
 
 

Il segretario 
 

La dirigente scolastica 
 

Matteo Doria 
 

Prof.ssa Tiziana Petruzzo 


